

INFORMATIONS SUR LE PROGRAMME D'ECHANGE D'ETUDIANTS ERASMUS/ INTERNATIONAUX – ETUDIANTS ENTRANTS

Si vous souhaitez passer un semestre à l'ENSA de Dijon, en tant qu'étudiant.e Erasmus / international, contactez d'abord votre coordinateur Erasmus/ international afin de voir s'il existe des accords entre l'ENSA de Dijon et votre école.

Les étudiants Erasmus ou les étudiants non originaires de la Communauté européenne qui ont été admis dans notre école conformément à nos accords internationaux ne sont pas soumis à des frais d'inscription s'ils ont payé les frais d'inscription dans leur propre école ou université.

Les mêmes règles et devoirs s'appliquent à eux comme à tous les autres élèves de notre école.

Obtention de crédits

Les étudiant.e-s Erasmus/ internationaux remplissent dès leur arrivée à l'ENSA Dijon un contrat d'études stipulant les cours suivis pendant le semestre (valeur de 30 crédits). Ces cours sont choisis parmi les différents ateliers techniques et pratiques ainsi que les cours magistraux que propose l'école. Ce contrat servira à l'élaboration d'une fiche d'évaluation individuelle. Ils passeront un bilan de fin de semestre afin de valider les crédits ECTS. Un justificatif de validation des crédits leur sera remis afin de faire valoir leur semestre d'études auprès de leur établissement.

Langues

Tous les cours sont dispensés en français, un minimum de B1 du CECRL est requis pour profiter pleinement du séjour et des enseignements. Les langues dispensées à l'ENSA sont l'anglais et le Français Langues étrangères.

Hébergement

Les étudiants peuvent être hébergés sur le campus de l'Université de Bourgogne. Le loyer mensuel est de 254 Euros. Une caution d'un mois de loyer vous sera demandée.

Coût de la vie à Dijon

Budget mensuel moyen : 500 à 600 Euros

Ce budget comprend :

Logement : 260 Euros

Nourriture : 200 Euros

Matériel pour le travail scolaire : 50 à 70 Euros

Culture (livres et sorties) : 50 Euros

Transports : 40 euros (une carte de bus-tram mensuelle coûte 30 euros, un aller-retour TGV vers Paris coûte 50 euros, pour les étudiants de moins de 25 ans).

Date limite d'envoi du dossier

Tous les documents doivent être dûment complétés et signés par votre coordinateur institutionnel et doivent nous parvenir avant le **1^{er} mai 2020** pour le 1^{er} semestre.

Les candidats peuvent postuler pour le premier semestre (Fin septembre 2020- mi Janvier 2021) ou une année académique complète. Pour le second semestre (mi janvier - juin 2021), la date de renvoi des documents est avant le **8 novembre 2020**.

Documents requis

[Formulaire d'admission \(PDF, 51.6 ko\)](#)

Portfolio artistique (électronique)

Lettre de motivation avec un plan d'études

Curriculum Vitae

1 Photo d'identité

Dossier à envoyer par email exclusivement
international.studies@ensa-dijon.fr

Contact

Emmanuel MONNIER – Responsable des relations internationales
ENSA
Dijon

Tel 33 380 30 23 85

emmanuel.monnier@ensa-dijon.fr

Coordonnées

ENSA –Ecole Nationale Supérieur d'Art de Dijon

3 rue Michelet

BP 22566

21025 DIJON cedex

Erasmus code : F DIJON 13 Pic : 949313102

Livret étudiant

<https://ensa-dijon.fr/wp-content/uploads/2019/09/ENSADijon-Livret2019-2020.pdf>

Catalogue de cours et Guide de mobilité entrante

<http://www.ensa-dijon.fr/nous-rejoindre/international-students/>

Ressources

Destination Dijon : <http://www.destinationdijon.com/>

INFORMATION FOR STUDENT EXCHANGE PROGRAM (ERASMUS / INTERNATIONAL) – INCOMING STUDENTS

If you wish to spend a semester at ENSA of Dijon as an international / Erasmus student, please contact your school's Erasmus coordinator to ensure there is an agreement between ENSA of Dijon and your institution.

Erasmus students or students not coming from the European Community who have been admitted into our School according to our international agreements are not liable to registration fees if they have paid registration fees in their own school or university.

The same rules and duties apply to them as to all other students in our school.

Obtaining Credits

Students Erasmus / International, upon their arrival at ENSA Dijon, are expected to complete a study contract stipulating the courses they will follow during the semester (up to 30 credits). They can choose from among the different technical and practical workshops and classes offered by the school. This contract will be the basis for drawing up their individual evaluation sheet. They will sit an end-of-semester evaluation to validate their ECTS credits. A document providing proof of these credits will be issued to them in order to validate their semester with their home school.

Language

All courses are taught in French, a B1 level of CECRL is required to fully experience your stay and your lessons.

The languages taught at ENSA are English and French as well as foreign languages.

Accommodation

Students can be accommodated on the campus of the University of Burgundy. The monthly rent is 254 Euros including VAT. A deposit of one month's rent will be required.

Cost of living in Dijon

Average monthly budget: 500 to 600 Euros

This budget includes:

Accommodation: 260 Euros

Food: 200 Euros

Materials for school work: 50 to 70 Euros

Culture (books and outings): 50 Euros

Transport: 40 euros (a monthly bus-tram card costs 30 euros, a return TGV ticket to Paris costs 50 euros, for students under 25 years old).

Deadline for admission

All documents must be duly completed and signed by your institutional coordinator and must reach us before **1st mai 2020** for the first semester.

Candidates can apply for the first semester (September - January) or for a full academic year.

For the 2nd semester of the year (January - June 2021), the return date for documents is before **8 november 2020**.

Required Documents

[Application form \(PDF, 51.6 ko\)](#)

Portfolio (digital only)

Motivation letter with a study plan

Curriculum Vitae

1 ID photo

Dossier to be sent exclusively by email : international.studies@ensa-dijon.fr

Contact

Emmanuel MONNIER - International Relations ENSA Dijon

Tel 33 380 30 23 85

emmanuel.monnier@ensa-dijon.fr

Institution Name & adress

ENSA –Ecole Nationale Supérieur d’Art de Dijon

3 rue Michelet

BP 22566

21025 DIJON cedex

Erasmus code : F DIJON 13 Pic : 949313102

Plan of studies

<https://ensa-dijon.fr/wp-content/uploads/2019/09/ENSADijon-Livret2019-2020.pdf>

Course catalog and incoming mobility guide

<http://www.ensa-dijon.fr/nous-rejoindre/international-students/>

Ressources

Destination Dijon : <http://www.destinationdijon.com/>